
Vorstellung
Beitrag von „Bruce Garner“ vom 19. Januar 2019, 17:35

Guten Tag,

mein Name ist Bruce Garner und ich bin der neue Vorsitzende des FBA (Fussballbund Astor) und
wollte mich mal hier vorstellen.

Ich hoffe ich habe hierfür den richtigen Bereich gefunden... 
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